
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 政 報 告 の 郵 送 ご 希 望 の 方 へ市 政 報 告 の 郵 送 ご 希 望 の 方 へ市 政 報 告 の 郵 送 ご 希 望 の 方 へ市 政 報 告 の 郵 送 ご 希 望 の 方 へ

 

この市政報告は、基本的にポスティングと駅前等での配布となっております。郵送をご希望されます方は、ご遠慮な

く下記までご連絡下さい。次回より、郵送にてお送り致します。（お名前とご住所を明記下さいますよう、お願い致

します。頂戴した個人情報につきましては、厳重に管理を致しております。）

住所：加古川市加古川町北在家住所：加古川市加古川町北在家住所：加古川市加古川町北在家住所：加古川市加古川町北在家

TELTELTELTEL

EEEE----MAILMAILMAILMAIL

東東東東

問題は実施方式

方式ごとの

この度、中学校給食に向けて、

のコスト計算が成されました。

結果は、併用方式がコスト的には優

れているとのことでした。

中学校給食に向けて、加古川市も動き出し

きました。きました。きました。きました。

自校式にこだわる団体もありますが、

ではなく、

るるるるべきかべきかべきかべきか

平成 26

め全長

最終的には小野市の国道

して加古川で建設予定の

ムーズになり、「いのちを守る道路」となることが期待されます。

 

前回の加古川市議会議員選挙では、全体の投票率が

年層の投票率は

「投票しても変わらない」ではなく、

す。これからの加古川を背負う世代こそ、

に行くことが大切です

投票率の向上を期待します。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 政 報 告 の 郵 送 ご 希 望 の 方 へ市 政 報 告 の 郵 送 ご 希 望 の 方 へ市 政 報 告 の 郵 送 ご 希 望 の 方 へ市 政 報 告 の 郵 送 ご 希 望 の 方 へ

この市政報告は、基本的にポスティングと駅前等での配布となっております。郵送をご希望されます方は、ご遠慮な

く下記までご連絡下さい。次回より、郵送にてお送り致します。（お名前とご住所を明記下さいますよう、お願い致

します。頂戴した個人情報につきましては、厳重に管理を致しております。）

住所：加古川市加古川町北在家住所：加古川市加古川町北在家住所：加古川市加古川町北在家住所：加古川市加古川町北在家

TELTELTELTEL：：：：079079079079----427427427427

MAILMAILMAILMAIL：：：：info@ryotanakamura.cominfo@ryotanakamura.cominfo@ryotanakamura.cominfo@ryotanakamura.com

東東東東播磨道（播磨道（播磨道（播磨道（

題は実施方式

方式ごとの試算がでました

この度、中学校給食に向けて、
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未来へ未来へ未来へ未来へ

春がやってきました

健康への影響が心配されます。

しますので、そちらもご注意ください。

さて、

のほか、私は一般質問も行い、

ました。

まちに住む我々で責任をもってまちづくりをせねばなりません。
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待機児童の解消を図るため、保育所緊急整備事業を実施

する認可保育園に対して補助を行う。

消費増税に際し、低所得者に与える負担の影響を考慮

し、1

人につき

勤労者や自営業者の住宅改修に係る費用の一部を補助

する。（上限

会派の
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春がやってきました

健康への影響が心配されます。

しますので、そちらもご注意ください。

さて、そのような中、

ほか、私は一般質問も行い、

ました。財政・教育もレベルアップをし、

まちに住む我々で責任をもってまちづくりをせねばなりません。
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新年度予算が成立！新年度予算が成立！新年度予算が成立！新年度予算が成立！

法人保育園園舎改修事業
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待機児童の解消を図るため、保育所緊急整備事業を実施

する認可保育園に対して補助を行う。

臨時福祉給付金給付

（事業費：

消費増税に際し、低所得者に与える負担の影響を考慮
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勤労者等住宅改修補助

（事業費：
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する。（上限 30 万円）

会派の政策提言により実現
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勤労者や自営業者の住宅改修に係る費用の一部を補助
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◆今回の一般質問項目◆今回の一般質問項目◆今回の一般質問項目◆今回の一般質問項目

１．１．１．１．

①①①①

②②②②

③③③③

④④④④

２２２２．．．．

の公表」についての公表」についての公表」についての公表」について

    （（（（

誰もが誰もが誰もが誰もが

透明化が必要！透明化が必要！透明化が必要！透明化が必要！

市民・民間・行政、「三方良し」の制度を目指して市民・民間・行政、「三方良し」の制度を目指して市民・民間・行政、「三方良し」の制度を目指して市民・民間・行政、「三方良し」の制度を目指して

Q：

地方自治体が所管する公の

者に委託

民間の

ス向上を

募した後

を審査

委託に際しては、議会の議決を経て、

が使用

答弁答弁答弁答弁：

対応することを目的として、平成

合体育館の供用開始にあわせて指定管理者制度を導入

し、現在では

民間事業者等のノウハウや経営

者のニーズに対応した、きめ細やかなサービスの提供、

効率的な管理運営による経費の節減など、導入時の目標

の一定の成果が得られるものと認識している。

指 定 管 理 者 制 度 と は指 定 管 理 者 制 度 と は指 定 管 理 者 制 度 と は指 定 管 理 者 制 度 と は
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③③③③総合評価の在り方総合評価の在り方総合評価の在り方総合評価の在り方

④④④④指定管理者制度の今後指定管理者制度の今後指定管理者制度の今後指定管理者制度の今後

．．．．「全国学力・学習状況調査の調査結果「全国学力・学習状況調査の調査結果「全国学力・学習状況調査の調査結果「全国学力・学習状況調査の調査結果

の公表」についての公表」についての公表」についての公表」について

（（（（詳しくは「中村亮太詳しくは「中村亮太詳しくは「中村亮太詳しくは「中村亮太

誰もが誰もが誰もが誰もが納得できる制度へ。行政は納得できる制度へ。行政は納得できる制度へ。行政は納得できる制度へ。行政は

透明化が必要！透明化が必要！透明化が必要！透明化が必要！

市民・民間・行政、「三方良し」の制度を目指して市民・民間・行政、「三方良し」の制度を目指して市民・民間・行政、「三方良し」の制度を目指して市民・民間・行政、「三方良し」の制度を目指して

：制度の目的と成果は

地方自治体が所管する公の

委託することができる

民間のノウハウを導入することで、

ス向上を目指す。

した後、専門家による委員会等を設け、その企画提案

審査し、最適と思われる会社・団体に委託する。

委託に際しては、議会の議決を経て、

使用許可を与える。

答弁答弁答弁答弁：多様化する市民ニーズに、より効果的、効率的に

対応することを目的として、平成

合体育館の供用開始にあわせて指定管理者制度を導入

し、現在では 32

民間事業者等のノウハウや経営

者のニーズに対応した、きめ細やかなサービスの提供、

効率的な管理運営による経費の節減など、導入時の目標

の一定の成果が得られるものと認識している。
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制度の目的と成果は

地方自治体が所管する公の

することができる

を導入することで、

目指す。指定管理者の指定は、

、専門家による委員会等を設け、その企画提案

と思われる会社・団体に委託する。

委託に際しては、議会の議決を経て、

を与える。 
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対応することを目的として、平成
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民間事業者等のノウハウや経営

者のニーズに対応した、きめ細やかなサービスの提供、
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制度の目的と成果は？

地方自治体が所管する公の施設の管理・

することができる制度。 

を導入することで、効率

管理者の指定は、

、専門家による委員会等を設け、その企画提案

と思われる会社・団体に委託する。

委託に際しては、議会の議決を経て、条例

多様化する市民ニーズに、より効果的、効率的に

対応することを目的として、平成 17 年

合体育館の供用開始にあわせて指定管理者制度を導入

施設で運用している。

民間事業者等のノウハウや経営手法の活用により利用

者のニーズに対応した、きめ細やかなサービスの提供、

効率的な管理運営による経費の節減など、導入時の目標

の一定の成果が得られるものと認識している。
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管理・運営を民間

効率化や市民サービ

管理者の指定は、基本的には、

、専門家による委員会等を設け、その企画提案

と思われる会社・団体に委託する。

条例を定め、首長

多様化する市民ニーズに、より効果的、効率的に

年 4 月の加古川総

合体育館の供用開始にあわせて指定管理者制度を導入

している。 

手法の活用により利用

者のニーズに対応した、きめ細やかなサービスの提供、

効率的な管理運営による経費の節減など、導入時の目標

の一定の成果が得られるものと認識している。 
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年度に

いる。委員会は

家に加え市民委員も入っており、

ている。また市民意見を反映するため、指定管理者に

は利用者アンケートを義務付けている。

答弁答弁答弁答弁

益の追求によるサービス水準の低下に対する懸念が指

摘される。それを未然に防ぐため、サービス水準など

を業務仕様書に明示すると共に、選定時には事業内容

等を重視し、審査を行っている。

答弁答弁答弁答弁

の通りです。
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と思われる会社・団体に委託する。 

、首長

多様化する市民ニーズに、より効果的、効率的に

月の加古川総

合体育館の供用開始にあわせて指定管理者制度を導入

手法の活用により利用
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効率的な管理運営による経費の節減など、導入時の目標
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答弁答弁答弁答弁：指定管理者選定等委員会においては、平成

年度に 3 ヶ所、平成

いる。委員会は

家に加え市民委員も入っており、

ている。また市民意見を反映するため、指定管理者に

は利用者アンケートを義務付けている。

答弁答弁答弁答弁：現在のところ、新たに導入を予定している施設

はないが、社会情勢にあわせてメリットが期待できる

施設では検討していく。

答弁答弁答弁答弁：制度の運用上の留意点の一つとして、過度な利

益の追求によるサービス水準の低下に対する懸念が指

摘される。それを未然に防ぐため、サービス水準など

を業務仕様書に明示すると共に、選定時には事業内容

等を重視し、審査を行っている。

答弁答弁答弁答弁：平成

の通りです。

答弁答弁答弁答弁：事前に議会に報告するとともに、ホームページ

に公開するなどで透明性を確保する。
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Q：指定管理者の今後は

サービス低下は当然食い止めねばならないが、

業者が利益を見込めなくなって撤退となる恐

れもあり、バランス感覚が必要！

指名による場合などは、公募よりも更に詳しく

説明する必要がある。もっと透明化をしなけれ

ばいけない。

Q：業務と指定管理賞のバランスは

再 Q：委員会の評価が少ないのでは？

行政のモニタ

が必要で、そのための仕組みが評価制度。これ

が出来ていないのは問題で

りと行ってもらいたい。

再 Q：一社指名の透明性は？

指定管理者選定等委員会においては、平成

ヶ所、平成 22

いる。委員会は 10 名中

家に加え市民委員も入っており、

ている。また市民意見を反映するため、指定管理者に

は利用者アンケートを義務付けている。

現在のところ、新たに導入を予定している施設

はないが、社会情勢にあわせてメリットが期待できる

施設では検討していく。
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平成 22 年で止まっているというのは、ご指摘
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れもあり、バランス感覚が必要！
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りと行ってもらいたい。
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22 年度に 2

名中 6 名が外部委員であり、専門

家に加え市民委員も入っており、

ている。また市民意見を反映するため、指定管理者に

は利用者アンケートを義務付けている。

現在のところ、新たに導入を予定している施設
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摘される。それを未然に防ぐため、サービス水準など

を業務仕様書に明示すると共に、選定時には事業内容

等を重視し、審査を行っている。
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：事前に議会に報告するとともに、ホームページ
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サービス低下は当然食い止めねばならないが、

業者が利益を見込めなくなって撤退となる恐

れもあり、バランス感覚が必要！

指名による場合などは、公募よりも更に詳しく

説明する必要がある。もっと透明化をしなけれ

 

業務と指定管理賞のバランスは

委員会の評価が少ないのでは？

リングだけでなく、外からの

が必要で、そのための仕組みが評価制度。これ

が出来ていないのは問題で

りと行ってもらいたい。 

一社指名の透明性は？

指定管理者選定等委員会においては、平成

2 ヶ所の評価を行って

名が外部委員であり、専門

家に加え市民委員も入っており、様々な意見をもらっ

ている。また市民意見を反映するため、指定管理者に

は利用者アンケートを義務付けている。 

現在のところ、新たに導入を予定している施設

はないが、社会情勢にあわせてメリットが期待できる

制度の運用上の留意点の一つとして、過度な利

益の追求によるサービス水準の低下に対する懸念が指

摘される。それを未然に防ぐため、サービス水準など

を業務仕様書に明示すると共に、選定時には事業内容

等を重視し、審査を行っている。 

年で止まっているというのは、ご指摘

今後については、しっかりやっていく今後については、しっかりやっていく今後については、しっかりやっていく今後については、しっかりやっていく

：事前に議会に報告するとともに、ホームページ
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指定管理者の今後は？  

サービス低下は当然食い止めねばならないが、
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